



「すまいる大作戦」始まる

今年度も、鏡中校区の保育園・小・中学校が連携して、生活リズム確立のため、標記「すまいる大作戦（ノーメディアデー、早寝・早起き・朝ご飯など）」の取組を行います。

最近、スマホやタブレット等による動画の視聴、SNS、ゲームにより、子ども達の睡眠時間が、短くなり、心身に悪影響を及ぼしています。

そこで、メディア端末使用のルールや生活リズムの点検をする機会としていただくために、毎月十日、一日を含む一週間をすまいる週間とし、ご家庭の判断で、この週の二日間を選んで取り組んでいただきたいと思います。

家族全員で取り組んでいただけ、家族のふれあいの時間を増やしたり、生活リズムを見直したりしていた幸いです。

①すんではやね



②いにちはやおき



③いつもの時刻に学習



④んるんげんきは



**文政小
第8号**

学校便り
文責
生田 文明

あいさつ運動

六月から週三日（月・火・木曜日）生活委員を中心にあいさつ運動を行っています。低学年玄関前、中・高学年玄関前に、生活委員、各クラス、思い出学級班が、割り当て表に従い、互いに挨拶を交わし、**（）かるい声で、いろんな人（）ができるようにしていきましょう。**

学校だけでなく、家庭や地域でも、この（）（）（）ができるようにしていきましょう。



低学年玄関前で



中・高学年玄関前で

救急法講習会



授業の様子（3年国語）



授業の様子（5年理科）

応急手当を教わりました。

今回の講習は、プールでの学習時だけでなく、いろんな場面で、家族や周りの人々の命を救う行動ができる手立てとなります。もしもの時のために、今後も講習の機会を設けていきたいと思います。



学校へ行こうの日 「六月十七日（月）」

子ども達の様子を家族、地域の方々に広く見ていただくために、今年度も「学校へ行こうの日」を毎月一回程度設定します。

六月は、十七日（月曜日）二、三時間目（9：45～11：30）に各教室等で、授業を開きます。

駐車場は、体育館前。受付は、児童用玄関で行います。お誘いあわせの上、ご来校ください。お待ちしています。